

de ces patriotes qui ont le plus profondément agi sur le caractère et sur l'histoire du pays ».

Il faut espérer que cette brochure ne ressuscitera pas les discussions mortes sur la question de savoir : *Le Père Hecker est-il un saint ?*

— Des saints, voici que ce pays, aux allures si peu mystiques, va en avoir de nombreux et de vrais.

J'apprends, en effet, que la cause de béatification du Vénérable Mgr Jean Neumann, évêque de Philadelphie, introduite à Rome le 12 décembre 1869, est en excellente voie.

Ce prélat est né le vendredi saint, 28 mars 1811, et est mort le jour de l'Épiphanie de 1860.

A voir la rapidité avec laquelle la Congrégation des Rites a bien voulu promulguer son premier décret, on peut espérer que le suivant ne se fera pas attendre.

D'autres causes sont perdantes et seront bientôt introduites, grâce au zèle éclairé et vigoureux du cardinal Martinelli. Ce sont celles de Mgr Baraga, premier évêque de Marquette ; du Père Seclos, pasteur de l'église des Rédemptoristes, Sainte-Marie-de-l'Assomption, à la Nouvelle-Orléans ; de la mère Seton, fondatrice des Sœurs de la Charité en Amérique ; et de Madame Duchesne, religieuse des Dames du Sacré-Cœur. Je tiendrai les lecteurs au courant de la marche de ces causes.

— Mgr O'Connell, consacré évêque à Rome par le cardinal Satolli, est arrivé dans sa ville épiscopale de Portland. Dans son discours de prise de possession du diocèse, il a eu des paroles d'amicale justice pour ses très nombreux sujets canadiens, et nous l'en remercions.

C'est le Père Kennedy, D. D., du séminaire d'Overbrooke, qui a été nommé par le pape président du collège américain, pour remplacer Mgr O'Connell. Le nom du nouvel élu avait été proposé à Léon XIII lui-même par le cardinal Gibbons.

Le Père Kennedy a 43 ans et a étudié à Rome sous la direction de Mgr Lorenzelli, actuellement nonce à Paris.